

La Voz de Galicia

SANTIAGO

Cuarenta grupos de la USC captan más de 8 millones de la Xunta para investigar

Los campus de Santiago y Lugo reciben el 57,6 % del total de las tres universidades gallegas en la convocatoria



SANDRA ALONSO

SANTIAGO / LA VOZ 18/03/2019 14:42 H

Cuarenta grupos de investigación de la USC han captado un total de 8.110.000 euros en la última convocatoria de la Xunta para grupos de referencia competitiva. Veinticinco son grupos consolidados, que percibirán entre 200.000 y 400.000 euros para repartir en tres anualidades; los otros 15 están valorados como de potencial crecimiento, y percibirán 90.000 euros cada uno, a repartir a partes iguales entre este año y el próximo. Los grupos situados en los dos campus compostelanos, y en el de Lugo, consiguieron el 57,6 % de los fondos del presupuesto aprobado.

La mayoría de los seleccionados en la USC son del área de Ciencias, que incluye Químicas, Biología, Materiales o Física: ahí se están 12 de los de referencia competitiva y 7 de potencial crecimiento, que reúnen entre todos 4.030.000 euros, casi la mitad de estos fondos. Le siguen las Ingenierías, con 4 en cada modalidad y más de millón y medio de fondos; Ciencias de la salud, con 4 de referencia competitiva, superan el millón; Arte y humanidades, con dos de referencia competitiva y 4 de potencial crecimiento; y Ciencias sociales y jurídicas (donde figuran Derecho, Económicas, Psicología o Ciencias da Educación) con 3 de referencia competitiva.

Seis grupos destacan en la financiación obtenida, al alcanzar 400.000 euros para distribuir este año y los dos próximos: son los liderados por Juan Luis Barja, Paulino Martínez Portela, Juan José Saborido Silva y Francisco Javier Sardina López, del área de conocimiento de Ciencias; el de Roque Rodríguez Soalleiro, de la de Ingenierías; y el de María Isabel Loza, de Ciencias da Saúde.

Les siguen, con 320.000 euros, también para tres anualidades, los de Senén Barro y Francisco Fernández Rivera, adscritos al área de Ingenierías. Cuatro grupos, los de Rosa María Calvo de Anta, Alberto Cepeda, Emilio Quiñoá (estos 3 de Ciencias) y el de José Luis Labandeira, de Ciencias da saúde, percibirán 280.000 euros en 3 años. Otros 13 grupos, los liderados por Pilar Bermejo, Fernando Cabo, Felipe Casanueva, Marco Virgilio García Quintela, Jesús Liñares Beiras, Ramón Máiz, Marcelino Maneiro, Estrella Romero Triñanes, Alberto Ruano, Carlos Saá Rodríguez, Benita María Silva Hermo y Xavier Vence Deza, recibirán 200.000 euros en tres años.

Hasta 120 grupos de la USC (y 116 más entre Vigo y A Coruña), tienen activas estas ayudas, si se considera el período 2015-2018, según datos de la Vicerrectoría de Investigación.

El 33 % de los grupos de los campus de Santiago y Lugo seleccionados son de Ciencias, el 19 % de Ciencias sociales y jurídicas, el 18 % de Ciencias de la salud, el 17 % de Arte y Humanidades y el 13 % de Ingenierías.